
《ロータリーソング》
　○　君が代・我らの生業・信濃の国
　○　誕生日の歌

《会　長　報　告》
　○　今日はクラブ年次総会があります。早い

もので、次次年度の会長と次年度の理事役
員構成を決めていただく時期になりました。
年内の例会も今日と来週、再来週の忘年家
族会の3回です。お忙しい時期とは思います
が、大勢の出席をお願いいたします。

　　　ロータリーの友委員会からお願いがきて
います。

　　　「国際ロータリーではロータリークラブ活
動の広報活動を積極的に行うことを推進し
ています。地域社会の人に告知、広報、活
動紹介等をすることにより、地域の方に、
ロータリーの活動を理解していただき、認
知していただくことにより、地域の協力を
得ること、またより深い活動につながり、
そしてメンバーの入会にもつながっていく
ことと思います。」

　　ロータリーの友の「内外よろず案内」に掲載
依頼では、クラブのイベントや活動をロー
タリーの友に掲載し紹介。俳壇・歌壇・柳
壇の投稿もあります。また、広告の掲載も
できるようです。

　　　さて、今年は雪が遅く今まで降らなかっ
たのですが、今週末から天気予報は雪マー
クになっています。暖冬で雪が少ないかわ
かりませんが、雨の影響は大きかった年で
す。土砂崩れや洪水などの災害に至らなく
ても、最近は短時間で集中して降水量が増
えています。

　　　屋根にある樋は時間降水量をもとに大き
さを決めています。今までにない短時間の
降水量になると樋に雨水が呑み込めなくな
り、あふれてしまいます。建物の中に入れば、
雨漏りになり、外部でも側溝から溢れたり、
逆流してきます。どんな大雨になってもい
いような樋にすればいいのですが、無駄に
なってしまいます。地震と違って頻繁に起
きる事なので、判断が難しいところです。

　　　もちろん「想定外でした」いう答えもある
のですが。

《誕　生　祝　い》
　○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう

ございます。
　　ご本人：岩本　　弘君、山田　康裕君
　　　　　　中山　晴男君、袖山　榮輝君
　　　　　　中村　　孝君、宮下　　明君
　　　　　　木村　昌彦君

《お誕生日の歌》
　○　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、

お花を届けさせていただきます。
　　ご夫人：永井　真介君（朋子さん）
　
《在 籍 賞 表 彰》
　○　12月入会おめでとうございます。
　　夏目　　潔君27年、宮澤　与一君24年
　　竹村　國彦君22年、岩本　　弘君12年
　　宮下　　明君1年

《幹　事　報　告》
　○　理事会報告
　　次々年度会長候補選出について、また次年
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度理事・役員・委員会構成の決定について、
内容を確認いたしました。後程のクラブ年
次総会で皆様にお諮りいたします。

　　　会員中山昌樹君の退会届を受理いたしま
した。後任としてホテル国際21(株)常務取締
役総支配人、加藤潤氏の入会を承認いたし
ました。来年1月の第一例会よりご出席いた
だく予定です。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 57名 25名 32名 43.9%
前々回　11月14日 訂正出席率　66.00%

《ニコニコボックス》
　誕生日祝い：中村　　孝君、袖山　榮輝君
　　　　　　　中山　晴男君、岩本　　弘君
　在　籍　賞：岩本　　弘君、夏目　　潔君
　　　　　　　宮澤　与一君
　早　　　退：夏目　　潔君
　欠席当日連絡：田中　宏昌君
　○　雪がふりそうです。体に気をつけましょ

う。 篠田会長
　○　このたび、次年度会長、幹事をつとめさ

せていただきます。何分力不足ではござい
ますが、新体制のもと新たな船出の先頭に
立たせていただきます。よろしくお願いい
たします。 岩本弘君、奥山哲君

　○　昨日の東京・本日の軽井沢、とても暖か
く師走とは思えません。暖冬は何かが起き
るらしいのですが無事を祈ります。12月飲
み過ぎ、食べ過ぎに注意して、健康に注意
して新年の準備を! 佐藤　忠幸君

　○　変な陽気の師走の入りです。皆さんご自
愛ください。 横田　一尊君

　○　AC長野パルセイロシーズン終了報告会、
信越硬式野球クラブの役員会が終わりまし
た。両チーム共に、メンバーを大幅に入れ
替えての再出発です。来シーズンも応援よ
ろしくお願いします。 田中　宏昌君

　○　師走になりました。まだ暖かいですがきっ
と寒くなりますので、会員の皆様におかれ
ましてはご自愛いただき、元気に例会にご
参加ください。 千野　貴文君

《本日のプログラム》
　○　クラブ年次総会
　　　最初に、第一号議案　次々年度会長候補

選出の件についてお諮りいたします。

　　　「次期役員候補指名委員会」を11月28日に
開催し、協議したところ、次々年度会長候
補に佐藤忠幸君が選出されました事をご報
告いたします。

　　　総会に諮り決定することになっています
ので皆様にお諮りいたします。次々年度会
長として佐藤忠幸君をご承認いただけます
でしょうか。

　　　ありがとうございます。満場一致にてご
承認いただきました。

　　　続きまして、第二号議案　次年度役員・
理事・委員会構成についてお諮りいたしま
す。

　　　次年度、ご覧の役員・理事・委員会構成
の組織にて臨みたいたいと思いますが、皆
様ご承認いただけますでしょうか。

　　　ありがとうございました。満場一致にて
ご承認いただきました。

　○　次年度役員挨拶
　◦次年度会長　岩本　弘君
　　　長野東RC来年7月からの次期会長を仰せ

つかりました岩本です。
　　　あと半年余なので、正直、実感が湧きま

せんが、当長野東クラブは設立から50年を
超える県内でも歴史・由緒あるクラブ。改
めて「重い任務・重い責任」と自覚しており
ます。しかし、ロータリー歴通算20年とは
言え、これまで大して勉強して来なかった
ので、不安で一杯です。これを機に初心に
かえり皆様のご協力、ご支援を仰ぎながら
何とかつとめて参りたいと存じます。

　　　幸い、私の次のクラブ会長として佐藤忠
幸さんに内諾いただきました。現会長の篠
田諭さん、佐藤さん、それに私と「三代」会
長を軸に努力したいと存じます。

　　　来期の事業計画・基本方針等はこれから
ですが、まず、11月には北信第2グループ
IM・会員セミナーが当クラブの主管で開催
される予定です。北信第2グループガバナー
補佐・横田一尊さんを先頭に事務局ととも
に、その成功に向けて支援体制を組まなく
てはなりません。

　　　加えて会員増強、女性会員参加問題や出
席率の向上、地区補助金申請など、新たな
課題も浮上しております。今期発足した戦
略計画委員会の充実も欠かせません。

　　　何卒、宜しくお願いいたします。

　◦次々年度会長　佐藤　忠幸君
　　　非常に重い役を指名委員会の皆様からご



推薦いただき、また、先程はクラブ年次総
会にて会員の皆様からご承認をいただきま
して、次々年度2020年7月から会長を務めさ
せていただきます。

　　　自分の出来る範囲で一生懸命やらせてい
ただきます。私はまだロータリー歴が短く、
入会は2009年、高波会長・原幹事の年度です。
来年の2月でやっと10年ですので、皆様の足
元にも及ばない状況です。体調に不安もあ
りますので、万が一、健康を害する事態に
なったときには、皆さんにご迷惑をお掛け
するかもしれませんが、微力ながら一生懸
命やらせていただきますので、ご支援の程
よろしくお願いいたします。

　◦次年度副会長　中山　晴男君
　　　次年度副会長を仰せつかりました中山で

ございます。近年、諸事情で昼の例会への
出席率が悪くなっておりまして、申し訳ご
ざいません。

　　　横田ガバナー補佐・岩本会長を支えるな
どとは恐れ多い状態ですが、皆様のご迷惑
にならないよう、一年無事に過ごしていけ
ればと思っております。

　　　どうぞよろしくお願い申し上げます。

　◦次年度幹事　奥山　哲君
　　　次年度岩本会長の下、また新たな元号と

なる節目の年に幹事という大役を務めさせ
ていただきます。私のロータリー歴は7年
と短く、ロータリアンとしての知識もまだ
まだ知らないことの方が多いのが実情です。
先程の岩本会長のお言葉にもありましたが、
私も原点に戻って学び直し、責務を果たす
べく最善を尽くしてまいりたいと思ってお
ります。

　　　IM・会員セミナーの主管、横田ガバナー
補佐のサポート年度でもありますので、改
めてクラブの一致団結を念頭に務めていけ
ればなと思っております。皆様のご支援、
ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

　◦次年度会計　千野　貴文君
　　　次年度会計を仰せつかりました千野でご

ざいます。先程岩本会長エレクトが、ロー
タリーの趣旨に照らし合わせて力強く次年
度の事業の内容を語って下さいましたが、
その目的が達成できるように、財政をしっ
かり取りまとめてまいりたいと思っており

ます。年齢的にはもう若輩という言葉を使
うのも恥ずかしい年齢となりましたが、何
分半世紀生きても力不足でございます。ロー
タリーの先輩方のご支援とご鞭撻を賜りま
すようにお願いを申し上げましてご挨拶と
させていただきます。どうぞよろしくお願
いいたします。

　○　クラブフォーラム

《12月12日のプログラム》
　○　会員卓話　鷲澤　幸一君

《12月12日のメニュー》
　○　Xmas スペシャル
　・カキ入りブイヤベースのパイ包み焼き
　・ハーブ鶏のブレゼ ソース
　・シュプレーム
　・ヌガーグラッセ
　・パン
　・コーヒー

=次週例会予告=

《12月19日のプログラム》
　○　忘年家族会
　　18：00 〜例会
　　引続き懇親会
　　ホテル国際 21「藤の間」


